

UNIVERSIDAD DEL SURESTE

NOMBRE DE LA ALUMNA:

Nayeli Valencia Torres.

NOMBRE DEL DOCENTE:

Lic. Víctor Geovani Montero López.

MATERIA:

Enfermería Médico Quirúrgico.

ACTIVIDAD:

Ensayo

LICENCIATURA:

Lic. Enfermería.

CUATRIMESTRE:

5to Cuatrimestre.

CEDE:

Villahermosa Centro, Tabasco.



En este ensayo hablaremos sobre la unidad 4 iniciando con el tema de "EL ENFERMO ONCOLÓGICO", iniciemos definiendo que es un paciente que ha sufrido o sufre un tumor, es decir, un cáncer. A causa de su condición clínica

particular, el paciente oncológico necesita un enfoque multidisciplinario y tiene que ser seguido de una manera diferente a los pacientes que padecen otras enfermedades. Como sabemos el cáncer es una de las enfermedades mas dolorosas, nosotros como enfermero tenemos que ser empáticos con el enfermo, ya que esta en un momento crucial y doloroso.

Durante esta enfermedad el estado de ánimo puede ser bastante variable a lo largo del proceso oncológico. El diagnóstico se suele vivir con choque, rabia, tristeza, miedo e incertidumbre. Durante el tratamiento puede haber una cierta esperanza porque el paciente tiene la sensación de estar haciendo algo contra la enfermedad, pero a la vez dolor ya que como sabes los tratamientos contra el cáncer son muy invasivos hacia el cuerpo humano.

Como enfermero debemos cuidar las siguientes cosas:

- Vigilar deshidratación.
- Vigilar sobre la persistencia de vómitos severos, dolor o sangrado o cualquier otra anormalidad.
- Desaconsejar comidas pesadas, grasientas, fritos, picantes, alimentos que produzcan
- gases o sensación de plenitud

Los enfermeros tenemos que ayudar al paciente al momento del dolor, el tratamiento de enfermería para el control del dolor consiste en intervenciones independientes y de colaboración. Dentro de las primeras encontramos medidas no invasoras como el masaje, la relajación progresiva y la imaginación dirigida. En las intervenciones de colaboración encontramos la administración de analgésicos lo cual requiere la prescripción por parte del médico...

Es muy importante la identificación del dolor por parte de enfermería.

Al igual una tarea muy grande que tenemos mantener al paciente estable en todos los aspectos; tenemos que implementar métodos de distracción para que nuestro paciente no este sobrepensando sobre su dura enfermedad.



Actividades que puede realizar con el enfermo:

- Masajes
- Escuchar Música
- Leer
- Respiraciones lentas
- Imaginar cosas bonitas
- En algunos pacientes el pintar.

Al igual debemos buscar la forma de aplicar tratamiento para que sea lo menos doloroso y dañino, ya que igual al paciente con cancer se le administra medicamentos que sin ningún control podría ser adictivo, ya que estos medicamentos son Opoides.

Nosotros igual debemos de ver la forma de ayudar al paciente cuando entra en un estado de shock y al igual de prevenir que entre en este estado.

Tipos de estado de Shock:

- SHOCK CARDIOGÉNICO: Ocurre cuando el corazón es incapaz de bombear la cantidad suficiente de sangre que el cuerpo necesita.
- SHOCK HIPOVOLEMICO: Es una afección de emergencia en la cual la pérdida grave de sangre o de otro líquido hace que el corazón sea incapaz de bombear suficiente sangre al cuerpo.
- SHOCK ANAFILACTICO: Es un tipo de reacción alérgica potencialmente mortal.
- SHOCK SEPTICO: Es una afección grave que se produce cuando una infección en todo el cuerpo lleva a que se presente presión arterial baja peligrosa.

Ante todo, esto debemos de tener informado a los familiares, explicarle que hacer en caso de algunos de estos shocks:

 Llame al 911 o al número local de emergencias para solicitar ayuda médica inmediata.

•



- Examine las vías respiratorias, la respiración y la circulación de la persona. Comience a dar respiración boca a boca y RCP, de ser necesario.
- Incluso si la persona es capaz de respirar por sí sola, continúe verificando su frecuencia respiratoria al menos cada 5 minutos mientras llega la ayuda.
- Si la persona está consciente y NO presenta una lesión en la cabeza, pierna, cuello ocolumna, colóquela en posición de shock. Acuéstela boca arriba y levántele las piernasaproximadamente 12 pulgadas (30 centímetros). NO le levante la cabeza. Si levantarle las piernas le causa dolor o daño potencial, déjela en posición horizontal.
- Administre los primeros auxilios apropiados para cualquier herida, lesión o enfermedad.
- Mantenga a la persona caliente y cómoda. Aflójele la ropa apretada.

Todas estas indicaciones son importantes que lo sepa los enfermeros, médico y familiares del paciente.

Es aquí donde nos damos de la importancia que tiene el cuidado de enfermería antes estas enfermedades, ya que los cuidados son de gran importancia para la recuperación del paciente.